

武内まさふみ

たけうち

県政を身近に！



2012
平成24年
夏季号

県政
報告

Vol. 005

発行：埼玉県議会 自民党県議団

6月定例県議会

平成24年6月18日～7月6日

ご挨拶

皆様の温かいご支援をいただきながら、県議会議員として2年目に入りました。毎議会終了後に年4回発行している県政報告も2巡目となり、このたび第5号を発行することとなりました。

今回は、6月定例県議会での主な議決案件の報告と、私の県議会での一般質問の内容をトピックとして取り上げました。

埼玉に40番目の『市』誕生

白岡町が平成24年10月1日から市となります。この関連の条例整備と議決を行いました。これにより、本県では市が40、町が22、村が1（合計63）となります。市の数は埼玉県が全国一です。



<町が市となるための主要要件>

- ・人口5万人以上
- ・中心市街地を形成している区域内の戸数が、全戸数の6割以上
- ・都市的業態に従事する者及び同一世帯の者が、全人口の6割以上
- ・官公署が相当数設けられていること、…など。

草加市に特別支援学校を新設

（学校設置条例の一部を改正する条例）

埼玉県立草加かがやき特別支援学校（草加市）を新設。全県で35校目。

郵便局のバリアフリー化を継続

（高齢者、障害者等が円滑に利用できる建築物の整備に関する条例の一部を改正する条例）

法律の改正に併せて、郵便局のスロープ対策などを引き続き行えるようにします。

昨年に続いて、2回目の一般質問に登壇しました。



▲議会傍聴参加の皆さん

一般質問で明らかになったこと

●県内初、全民参加の防災訓練を実施

9月2日 県内初、8万人対象

9月2日、飯能市で県内初の全民参加の防災訓練が実施されました。訓練は午前中と午後2回行われ、8万人が参加しました。訓練は、地震による津波や火災などの想定災害に対する避難行動や、火災による煙による呼吸器障害への対応などが練習されました。



▲千代田区で行われたシェイクアウト訓練

●ウメウィルスの県内2例目の感染を確認

ウメウィルス県内2例目

9月2日、飯能市でウメの木が見つかり、ウメの花や葉が感染していることが確認されました。この花や葉は、ウメの花や葉が感染しているものと確認されています。この花や葉は、ウメの花や葉が感染しているものと確認されています。

ウメの花や葉が感染しているものと確認されています。この花や葉は、ウメの花や葉が感染しているものと確認されています。

ウメの花や葉が感染しているものと確認されています。

ウメの花や葉

<表面からの続き>

●災害時における拠点病院へのアクセス道路整備について

【質問】県道川越坂戸毛呂山線と新川越越生線は、災害拠点病院に指定されている埼玉医科大学国際医療センターへの災害時のアクセス道路として重要。優先的に整備してはどうか

【県土整備部長】両県道は、緊急輸送道路である県道飯能寄居線バイパスと新たに接続し、ネットワークを形成する。まずは、飯能寄居線バイパスの早期全線開通を進めたい。両県道については、バイパスの進捗状況や坂戸西スマートインターチェンジ開通後の交通状況などを総合的に勘案して、検討したい。

*一般質問の全質問項目について、詳しくは、県議会のホームページ(<http://www.pref.saitama.lg.jp/s-gikai/>)をご覧ください。

<全質問項目>

1. 首都直下型地震を想定した県の対応について
2. 「天下り」廃止を考える
3. 地域振興センターの見直しについて
4. 観光振興について
5. 県の試験研究機関の活性化について
6. 水の安全性確保について
7. 木質バイオマスの活用促進について
8. ウメ輪紋ウイルス対策について
9. 地元問題について（「道の駅」の整備、拠点病院へのアクセス道路整備）



5月26日、6月2日の両日、就任後初めての県政報告会を毛呂山町と越生町で開催しました。毛呂山で約160人、越生で約130人の参加者がありました。報告は、パワーポイントを使って、道路、河川、観光づくりなど地元に関する県の事業を中心に説明しました。

○武内まさふみの活動日誌

4月

●ドイツ視察

(4月15日～21日)

自民党県議団13名で、地域スポーツと環境対策をテーマに、ドイツを視察訪問した。視察で学んだことを一般質問で活かした。



▲サッカースタジアム(フランクフルト)



▲自転車道を走る親子(ライブルク)

●県土都市整備委員会の視察

〈自転車道整備〉

北九州市小倉南区の「自転車通行環境モデル地区事業」



▲歩行車道と自転車道が完全分離

5月

●県防災ヘリコプター説明会

(5月9日)

今年3月に納入された新型防災ヘリ、「あらかわ3」に試乗した。「あらかわ4」も新たに加わり、3機体制で6月に運行を開始した。



▲新型防災ヘリ「あらかわ3」

●利根川水系連合水防演習

(5月19日)

久喜市栗橋の利根川河川敷において、国と関東地方の都県が共同で実施した。



▲利根川水系連合水防演習に参加

6・7月

●環境整備センター視察

(6月5日)

寄居町にある県の廃棄物埋め立て処分地を、県議会議員一期生が訪問。メガソーラーの建設予定地と資源循環工場を視察した。



▲県埋め立て処分地の全景

●黒山三滝 滝開きに列席

(7月1日)



▲山伏滝入りの儀の様子

健康に留意して、
暑い夏を乗り切ましょう。

